

CONAF abrió postulación a brigadas de incendios forestales en la provincia de Petorca

Durante esta temporada se vuelve fundamental el apoyo de Conaf para trabajar en los incendios forestales que aumentan en la temporada primavera - verano y por lo mismo, la Corporación Nacional Forestal mantiene abiertas las postulaciones para formar parte de las brigadas que combaten los incendios forestales en la provincia de Petorca. La iniciativa busca captar nuevo personal para contribuir a la conservación de la naturaleza.

Para participar de esta instancia, los interesados deben escribir la solicitud al correo electrónico postulaciones.conafvalparaiso@gmail.com. De esta manera, automáticamente, podrán acceder a un link (plataforma de postulación) con información respecto a los prospectos, formularios de inscripción, documentos requeridos y test sicológicos.

Anuncio Patrocinado

Los postulantes deben tener más de 18 años, un estado de salud físico y sicológico compatible con la función, y manejar el idioma español en un nivel básico, tanto hablado como escrito. También deben presentar, en formato digital, su certificado de antecedentes y la copia de su cédula de identidad por ambos lados, entre otras documentaciones exigidas de acuerdo al cargo.

Al respecto, el director regional de CONAF, Sandro Bruzzone, explicó que “para este periodo de alta probabilidad de ocurrencia de incendios forestales 2021-2022, proyectamos -como base- la conformación de 32 brigadas: 24 diurnas, dos nocturnas y seis que operarán en los PC CODE”. Y añadió que “implementamos la primera brigada hace una semana, ante las condiciones de riesgo que enfrenta la región, en pleno invierno, producto de la falta de precipitaciones y el estado de sequedad de la vegetación. El resto se constituirá, de manera escalonada, a contar del lunes 6 de septiembre, para completar la totalidad a mediados del mes de diciembre”.

CONAF abrió postulación a brigadas de incendios forestales en la provincia de Petorca

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Invitamos a los jóvenes a participar de este proceso de postulación, cumpliendo los requisitos establecidos en la plataforma habilitada por CONAF, para que puedan optar a cargos remunerados y que van en directo beneficio de la comunidad y nuestro medio ambiente”, finalizó Bruzzone.

Al respecto, la Delegada Presidencial Provincial de Petorca, María Paz Santelices señaló que “Todos sabemos que en los próximos meses los incendios forestales comienzan a aumentar esto debido a la temporada estival y con ello el aumento de temperaturas que además se acrecienta debido a la larga sequía que vivimos y la baja cantidad de precipitaciones; por lo mismo creemos que es importante hacer un llamado a todos quienes estén buscando una posibilidad de empleo a postular como brigadista, y así contribuir con esta provincia”.-

y tú, ¿qué opinas?